

令和2年8月21日

保護者の皆様

愛知県立半田特別支援学校長

2学期を迎えるにあたって

いつもより短い夏休みが終わり、来週月曜日（8月24日）から2学期が始まります。今年の夏は、例年にも増して暑く、愛知県独自で発出する「熱中症警戒アラート」が連日発表されています。この暑さは、来週も引き続くものと予想されます。

また、現在、愛知県下には「緊急事態宣言」が出されています。8月24日までの予定ですが、解除されるのか継続されるのか、今週末までの状況を総括して大村知事により判断がなされます。昨日（8月20日）の新規感染者は82人、うち10人は半田市内で発生したクラスターによるものでした。まだ、まだ、要注意です。

さて、8月24日（月）から、希望するすべての方にスクールバスを御利用いただけるようになりました。全ての路線で乗車率50%以下となるよう、登校時、新たに3台を増車します。1号車から9号車までのバスの外観と車内の様子を学校ホームページのトップ画面「令和2年度からスクールバスがこちらになりました」からご覧いただけます。是非、御確認ください。乗車率の関係上、従来からのバスも号車を変更したものが御座りますので御了承ください。なお、増車したバスの添乗職員は、全て本校の教員が担当します。初めてのバス添乗でありますので、不手際もあろうかと思いますが御容赦いただければ幸いです。

前回のメッセージでもお願いしましたが、児童生徒が感染者になったり、濃厚接触者に特定されたりした場合、校内での感染拡大を防ぐために迅速な対応が必要となります。そのためには、御家庭から速やかに正確な情報をいただくことが、何よりも重要になってきますので、御理解と御協力をよろしくお願いします。

さあ、2学期が始まります。まだまだ続く「暑い夏」と「新型コロナウイルス感染症」に向き合いながら、何より子供たちの健康と命を大切にされた教育活動を進めてまいります。「スロースタート」で始めたいと思います。ゆっくりと、しかし着実にお子様の成長へとつながる支援を職員一同心がけます。

保護者の皆様の一層の御理解と御支援をお願いします。